



Incendio en bosque y basural afectó a "Ribera del Río" en Rancagua

Bomberos de Rancagua junto a Conaf trabajaron durante la tarde de este martes en el control de un incendio forestal en la ribera del río Cachapoal, sector Dintrans. El siniestro destruyó parte de un bosque de eucalipto, pero además al ser un lugar que se utiliza para dejar basura de forma ilegal, también destruyó gran cantidad de desperdicios, entre ellos neumáticos en desuso, con el consiguiente peligro de propagación hacia casas cercanas al lugar, lo que fue evitado por el trabajo de los equipos de emergencia. Bomberos de Rancagua despachó a seis unidades de material mayor, entre ellas B1, BT2, Q4, B2, K3 y BX5, no informándose de personas lesionadas producto de la emergencia. 

